

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa sikap masyarakat terhadap keberadaan Kawasan Industri MM 2100 di Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi adalah:

Masyarakat Kecamatan Cikarang Barat mengetahui apabila keberadaan Kawasan Industri MM 2100 menghasilkan dampak yang sangat kuat untuk lingkungan sekitarnya. Masyarakat di Kecamatan Cikarang Barat merasakan dampak langsung dari keberadaan Kawasan Industri tersebut. kebanyakan dari mereka merasakan bahwa banyak keuntungan yang di dapat, keuntungan tersebut antara lain yaitu tersedianya lapangan kerja bagi masyarakat sekitar, terbukanya kesempatan untuk membuka usaha, tersedianya fasilitas umum yang lumayan memadai. Terbukanya kesempatan kerja bagi masyarakat sekitar dapat membuat sebagian masyarakat dengan usia produktif dapat memiliki pekerjaan dan mengurangi tingkat pengangguran di Kecamatan Cikarang Barat. Keuntungan lain dari keberadaan Kawasan Industri MM 2100 adalah adanya peluang membuka usaha, kesempatan ini di gunakan oleh masyarakat sekitar untuk membuka usaha seperti memanfaatkan lahannya untuk membuka rumah makan, membuat kost-kostan atau kontrakan, dan usaha-usaha dagang lainnya. Kebutuhan fasilitas umum yang sudah cukup baik merupakan keuntungan lain yang dirasakan oleh masyarakat di Kecamatan Cikarang Barat, mereka merasakan bahwa fasilitas umum yang ada sudah cukup memadai namun ada beberapa hal saja yang belum tersedia.

Keberadaan Kawasan Industri ini juga tidak selamanya menguntungkan masyarakat di Kecamatan Cikarang Barat. Sebagian masyarakat merasakan kebisingan yang diakibatkan dari adanya kegiatan industri sehari-harinya. Truck berukuran besar yang membawa bahan untuk produksi atau hasil produksi pabrik-pabrik yang ada di Kecamatan Cikarang Barat menghasilkan polusi udara yang membuat lingkungan sekitar menjadi berdebu. Selain itu truck yang besar dan

bermuatan yang cukup banyak juga membuat jalan yang sudah bagus menjadi rusak. Polusi udara tidak hanya dihasilkan dari truck besar saja, melainkan juga dihasilkan dari cerobong asap pabrik. Dampak negatif lain yang dirasakan oleh masyarakat yaitu mulai tercemarnya sungai dengan limbah pabrik yang dibuang oleh beberapa pabrik ke sungai. Hal ini membuat sungai yang biasanya digunakan warga untuk kegiatan sehari-hari menjadi kotor. Polusi ini membuat lingkungan warga menjadi semakin kumuh.

Sebagian besar masyarakat di Kecamatan Cikarang Barat mendukung keberadaan Kawasan Industri MM 2100 di daerah mereka tinggal. Hal ini dikarenakan keberadaan Kawasan ini membawa keuntungan bagi kehidupan sehari-hari. Masyarakat di Cikarang Barat mengetahui bahwa selain membawa keuntungan Kawasan Industri juga mendatangkan kerugian. Namun kerugian yang dihasilkan oleh Kawasan Industri MM 2100 diperparah dengan sikap masyarakat yang masih membuang sampah ke sungai, membangun tempat-tempat usaha tanpa memperhatikan peraturan yang semakin membuat lingkungan di Kecamatan Cikarang Barat menjadi tercemar dan kumuh.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari pembahasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan terdapat beberapa rekomendasi yang dapat penulis kemukakan, diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah terkait sebaiknya lebih mengetatkan peraturan dalam pelaksanaan pembangunan Kawasan Industri agar pencemaran yang diakibatkan oleh industri dapat diminimalisir.
2. Bagi pihak Kawasan Industri MM 2100 sebaiknya lebih memperhatikan kegiatan industri, karena kegiatan industri yang dilakukan sehari-hari menimbulkan dampak yang tidak hanya menguntungkan tapi juga merugikan untuk masyarakat sekitar di Kecamatan Cikarang Barat. Pihak Kawasan Industri juga sebaiknya mengajak serta masyarakat sekitar untuk berpartisipasi menjaga lingkungan sekitar.

3. Bagi masyarakat di daerah penelitian yaitu masyarakat di Kecamatan Cikarang Barat tentunya sudah mengetahui bahwa Kawasan Industri MM 2100 membawa dampak, oleh sebab itu sebaiknya masyarakat lebih peduli terhadap lingkungan sekitar agar setidaknya meminimalisir pencemaran yang terjadi di Kecamatan Cikarang Barat.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik melakukan penelitian di Kecamatan Cikarang Barat diharapkan untuk lebih melakukan penelitian mendalam, karena penelitian ini hanya mengungkapkan sikap masyarakat terhadap dampak keberadaan Kawasan Industri MM 2100 di Kecamatan Cikarang Barat.